

¿SERÁ?

Zozobra educativa

Vaya tropiezo de Leticia Ramírez, la nueva encargada de la política educativa que formará a niños y adolescentes, el futuro de México, cuando se quedó sin palabras al ser cuestionada sobre cómo aprenderán matemáticas los alumnos de primaria con el experimento, perdón, modelo que implementará la 4T en las escuelas. Su titubeo y falta de información se viralizó en redes, sin duda un mal inicio mediático. Hay quienes se preguntan, luego de que estuvo cuatro años en contacto con medios presenciando Las Mañaneras del Presidente, si pondrá en práctica la experiencia adquirida o si estudiará más para una entrevista o conferencia, pero sobre todo si hará la tarea para que los niños reciban una educación de calidad y competitiva ante los retos globales de la actualidad. ¿Será?

Justicia en debate

Todo apunta a que la **prisión preventiva oficiosa** prevalecerá en el país, pues con el adelanto del sentido de su votación, van tres ministros de la **Suprema Corte** que se pronunciaron por dejar vigente su aplicación, por lo que solo hace falta el respaldo de otro integrante del tribunal supremo para que lo que estaba proyectado como la decisión jurídica de la historia reciente, quedé como estaba y sin ninguna novedad. ¿Será?

Sorpresa priista

Rudísimo fue el calambre que le propinó la diputada Yolanda De la Torre, del PRI, a la alianza de su partido con el PAN y el PRD con su iniciativa para que permanezcan las Fuerzas Armadas en labores de seguridad ya no en 2024, sino hasta el 2028. El PAN y el PRD ya dijeron, vía sus coordinadores, que nomás no la acompañan, pero falta ver qué dicen los liderazgos del tricolor. Quienes la vieron con buenos ojos fueron Morena y aliados, tanto, que el próximo martes 13 se discutirá y votará en la Comisión de Puntos Constitucionales y de ahí se sube a la lista para el Pleno. ¿ Será?

Ambientalistas vs. PVEM

Más de 60 organizaciones, que forman parte de la Unión de Profesionistas en Pro del Bienestar Animal y el Colegio de Médicos Veterinarios Zootecnistas de México, se manifestarán este martes en las Instalaciones del Partido Verde Ecologista de México, que lidera Karen Castrejón, para exigir la intervención prometida para evitar ecocidios y la proliferación de pseudo santuarios como el fallido Black Jaguar White Tiger. Además, los especialistas demandan la inclusión de su gremio en la construcción de iniciativas y propuestas de ley que recientemente han adelantado los pevemistas; toda vez que en textos anteriores se ha privilegiado la política por encima de la academia, lo que ha derivado en situaciones desastrosas para las especies animales. ¿ Será?

Agradecido y entre cuates

Muy cómodo y sonriente se vio al saliente gobernador de Hidalgo, Omar Fayad, en el evento en que entregó la estafeta al morenista Julio Menchaca; a detalle, el priista se bajó del templete para saludar de abrazo a la plana mayor de la autodenominada cuarta transformación, entre los que se encontraban el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, la senadora Olga Sánchez Cordero, y los gobernadores electos de Quintana Roo, Oaxaca y Tamaulipas, Mara Lezama, Salomón Jara y Américo Villareal respectivamente; dicen sus críticos que con el ofrecimiento diplomático que recibió, ya se siente de la 4T. ¿Será?